



Pièces	8 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	MZIG03283
Prix	1 650 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

Exclusivité - dans un hameau très calme où le temps semble s'être figé au XIXème siècle, avec ses ruelles et placettes bordées de maisons de maître, bastides et fermes, c'est l'une des plus belles bâtisses. Une façade haute, en pierres de taille, et une large porte cochère ancienne qui ouvre sur une cour Dévoilent un hameau au Cœur du hameau. La première habitation, d'une surface de 160 m2 impose par son élégance, typique du XIXème siècle. Une allée pavée la contourne et conduit à une seconde maison de 100 m2, encore plus ancienne, de 1629. Tout cet ensemble est fermé par ce qui fut une troisième ...

In a quiet hamlet where time seems to have stood still in the 19th century, with its narrow streets and squares lined with manor houses, bastides and farmhouses, this is one of the most beautiful buildings. A high, ashlar facade and a wide, old carriage entrance opening onto a courtyard reveal a hamlet in the heart of a hamlet. The first dwelling, with a surface area of 160 M2, is imposing in its elegance, typical of the 19th century. A paved driveway leads around it to a second, even older house of 120 M2, built in 1629. The whole complex is enclosed by what was once a third large building, of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

